



THE ROTARY CLUB OF HIROSHIMA-RYOHOKU

# 広島陵北ロータリークラブ

## - The Weekly Report -

～クラブのテーマ～

こころゆたかなロータリアン

～本年度会長方針～

原点に還って、奉仕を実践しよう。



第1154回例会 2015年3月4日 No.1123号

### ■ 会長時間



#### 会長 渡部 邦昭

こんにちは。少し春めいてまいりました。

本日の例会は、平和について考える機会にしたいと思います。

金子哲也ガバナーは、2015年2月号のガバナー月信の中で、「平和への7つの道」について紹介されています。

それは、

- ①愛国心の道…狭い意味の愛国心ではなく、国家間の理解と親善と平和の推進の道です。
  - ②和解の道…他国のの人々との協調についての共感を求める道です。
  - ③自由の道…自由、正義、真理、人権尊重の道です。
  - ④進歩の道…世界の貧困をなくし、生活の向上をはかる道、
  - ⑤正義の道…本当の正義か、相手の身になって考える道、
  - ⑥犠牲の道…ロータリアンは国家の平和を推進するため、戦争を回避するための個人的犠牲を惜しまない道、
  - ⑦忠節の道…他人の忠節を理解し、相互の尊敬の念をもって、善意から同志として活動する道、
- であります。

何事も言うは易し行うは難し、ですが、世界理解と平和への第一歩は職業を通じて知り合いを広めることから始まります。このことを肝に銘じましょう。

さて、本日の卓話は、国連で平和の維持のため活動をされている、隈元美穂子様(ユニタール広島事務所所長)のお話しです。隈元様のお話しをききながら、平和について学習しましょう。

では、ご静聴をお願いします。

#### 今回の例会(3月11日)

**来賓卓話**  
**銘建工業株式会社 代表取締役社長**  
**中島 浩一郎 様**

#### 次回の例会(3月18日)

**来賓卓話**  
**元裁判官・弁護士**  
**井上 薫 様**

#### 出席報告 (例会運営委員会)

3月4日(水)出席者	
会員総数	56名
出席会員	46名
欠席会員	10名
ご来賓	1名
ご来客	4名
ゲスト	0名

#### 来客者紹介 (親睦家族委員会)

3月4日(水)出席者	
東城RC	1名
広島RC	1名
広島南RC	1名
広島西RC	1名

#### 幹事報告 (賀谷幹事)

- BOX配布物  
 ・ロータリーの友、ガバナー月信を配布しております。

【例会】 毎週水曜日(12:30～13:30) / リーガロイヤルホテル広島(広島市中区基町6-78) / 082-502-1121

【会長】渡部 邦昭 【事務所】広島市中区基町6-78 リーガロイヤルホテル広島13F 【TEL】082-221-4894  
 【幹事】賀谷 俊幸 【ホームページ】<http://www.ryohoku-rc.jp/> 【FAX】082-221-4870

## 来 賓 卓 話

## 国連と平和拠点広島の可能性

ユニタール広島事務所 所長  
隈元 美穂子 様

本日は3点についてお話させていただきます。第一点が国連ユニタール広島事務所について。第2点が世界人口統計を使いながら世界の動きを考える。第3点が平和拠点としての広島の可能性についてです。

国際連合は1945年に設立され今年で70周年という節目を迎えます。国連は幾つもの機関で構成されていますが、大きく見ると意思決定を行う主要機関と決定の実施を促進する専門／特別機関の2つに分類する事が出来ます。ユニセフ、ユネスコ、そして国連ユニタールも後者の特別機関に含まれます。国連ユニタールは研修や訓練を専門とし、主に行政官に対して研修や訓練を実施しています。本部はジュネーブに、それ以外にニューヨークと広島に事務所を構えています。広島事務所は2003年に設立され、平和構築や紛争復興といった様々な研修を実施しており、今迄に70カ国以上の国から4000人以上の方々研修生として参加しています。

次に世界の人口の動きを見てみます。現時点での世界人口は約73億人ですが、実は8割以上の方々が発展途上国で生活しています。国別ランキングを見ると第一位は中国、第二位はインドで、そこから米国、インドネシアと続き、日本は第10位に位置しています。しかし日本は人口が削減し、一方アフリカは人口が急増しています。日本にいとアフリカは遠く感じるかもしれませんが、人口増加、豊かな資源等を考えると更にアフリカの重要性が増すと考えられます。

世界人口の内、2割以上の人々が紛争の影響を受けていると言われています。広島は被爆地として平和発信の最前線にたつ事が期待されていると同時に、復興モデルを提供される事が大きく期待されています。状況や紛争の形態など様々な条件が異なるため、広島モデルをそのまま使用する事は出来ませんが、そこから様々な教訓をつかみ取る事が出来ます。広島を訪れる紛争国や発展途上国の国々は荒廃から緑の多い美しい街に生まれ変わった広島に感銘を受け、希望を見だし、成功の秘訣を学びたいと強く願っているのです。

## &lt; 渡部会長謝辞 &gt;

ユニタールと平和のお話し、ありがとうございました。

それにしても、国際紛争の解決交渉の場での国連の潘基文事務総長のプレゼンスは薄くなっていると感じざるを得ないのですが、改善されないのでしょうか。是非とも平和の道へ、強いリーダーシップを発揮する国連になっていただきたいことと、隈元美穂子様の今後のご活躍を祈念して謝辞といたします。

## 入 会 式

松田幸久会員の入会式を行いました。



### SMILE BOX

.....:SMILE BOX

#### 渡部邦昭 会員

隈元様、本日の卓話宜しくお願ひします。

#### 久保弘睦 会員、石田信夫 会員

松田幸久君、入会おめでとうござひます。会員の皆様、ご指導よろしくお願ひします。

#### 井上進 会員

本日の中国新聞に掲載されましたが、このたび広島司法書士会の副会長に就任することが臨時総会で決定致しました。5月から2年の任期です。奉仕の心で頑張ります。また、新入会員卓話で話しをさせて頂いたことがあるのですが、司法書士という仕事での、高齢者の後見人や財産管理をする「心の安心」の提供の一方で、健康であり続けるための筋力トレーニングを推進する「体の安心」の提供をするために、日本ボディビル選手権大会で優勝したボディビルダーと共同で事業を行えるよう、新しい会社を設立しました。これも陵北RCに入会し、諸先輩方や同期のみんなの仕事に対する前向きな姿勢を感じ取ることができたことによって、自分も前進あるのみと新たな第1歩を踏み出すことができたと思っております。これからも宜しくお願ひ致します。

#### 伊藤弘幸 会員

松田君、広島陵北ロータリークラブへようこそ!!これを機に大いに楽しみましょう。

#### 松田幸久 会員

本日より入会させて頂きました松田幸久でございます。まだまだ未熟者でございますので、ご指導のほど宜しくお願ひ致します。

当日計	22,000円	累計	882,000円
-----	---------	----	----------